

Vuelve la música a las entrañas de La Geria

'Love of Lesbian', 'León Benavente', 'Kitty, Daisy & Lewis', 'Banadú' y 'Cumbia Ebria' protagonizarán el 10 de junio una nueva edición de la Malvasía Volcánica Weekend de Sónidos Líquidos



Love of Lesbian, es la cabeza de cartel de este año.

Redacción
Fotos: cedidas.

■ Vuelve una nueva edición de la experiencia volcánica y musical más intensa de las que se celebran en Canarias: el Malvasía Volcánica Weekend, la gran fiesta de clausura de Sonidos Líquidos. La música, el vino lanzaroteño, la gas-

tronomía, las estrellas y las ganas de pasar una noche única vuelven a darse cita en uno de los lugares más increíbles de Lanzarote: La Geria.

Un año más, perdidos entre viñedos y bajo el cielo estrellado de Lanzarote, los asistentes a este festival disfrutarán de la mejor música del momento y lo

harán degustando los reconocidos vinos lanzaroteños. En esta ocasión, podrán disfrutar de grupos de la categoría de la banda catalana Love of Lesbian, de los chicos de León Benavente, de los británicos Kitty, Daisy & Lewis, de los grancanarios Banadú y de la banda Cumbia Ebria de Lanzarote.

La esencia de Sonidos

En efecto, Sonidos Líquidos es un festival pionero en España al unir la promoción del vino con la música pop-rock independiente en directo. Se trata de dar a conocer las bondades del vino de Lanzarote mientras suena la música, además de combinarlo con una serie de degustaciones gastronómicas en donde el producto local recobra el protagonismo, además de poner en valor el entorno donde se realiza dicha experiencia (bodegas, mercados, vinoteca, La Geria...). Para que la experiencia sea completa, la organización pone a disposición de los asistentes un servicio de guaguas de ida y vuelta al evento. Lo único que tiene que hacer el asistente es disfrutar de la música, del vino y de la gastronomía y dejarse llevar.

Los protagonistas de la noche

Love of lesbian. La inspiración. Ese fenómeno fugaz que sucede sin ser llamado y que existe al margen de toda citación. A su merced con fortuna vive Love of Lesbian, que han convertido su octavo trabajo en una oda a la musa y su ambigüedad; a la fantasía y su contradicción. Toda una referencia del indie estatal, el grupo catalán actuará por primera vez en Lanzarote.

León Benavente es un grupo español de indie rock formado en 2012 y surgido de la reunión de cuatro veteranos músicos: Abraham Boba, Eduardo Baos, Luis Rodríguez y César Verdú. Su música rock tiene melodías pegadizas y ciertos oscuros toques ochenteros; sus letras son ácidas y muchas de ellas reflejan la difícil realidad española en los últimos tiempos.

Kitty, Daisy & Lewis, la banda de los hermanos Durham tocarán por primera vez en Canarias en el escenario de La Geria. Desde su debut, han obtenido el reconocimiento de público y crítica con «un sonido que, si bien está profundamente enraizado en el pasado, se precipita hacia un futuro interminable y efervescente, reafirmandoles como una de las bandas punteras del panorama internacional.



Banadú también se subirá al escenario de La Geria en esta edición.

“La música, el vino lanzaroteño, la gastronomía, las estrellas y las ganas de pasar una noche única vuelven a darse cita en uno de los lugares más increíbles de Lanzarote”

Banadú. Su potente base rítmica, la fuerza vocal de su cantante y una suerte de composiciones bien armadas, son algunos de los ingredientes musicales que se conjugan en su disco debut del 2016, Deerjaguar. Desde Soul, a Jazz, pasando por Funk o la fuerza del Hip Hop en su sección rítmica, dando una paleta de sonidos contundentes en el que el groove y la musicalidad surgen sin casi proponérselo. Y es que Banadú y Deerjaguar suenan a soul del futuro por su fusión con sonidos más actuales y contemporáneos.

Cumbia Ebria es una mezcla de funk, pop y rock. Tras presentar su primer disco «Satán baila la Cumbia» en 2011, ha actuado en festivales como el Festival Break Park, Canarias at the Hotel, FMAC, Fuerteventura en Música, Sonidos Líquidos, Arrecife en Vivo o para la Fiesta de Radio 3 en Tenerife. Actualmente, están inmersos en la presentación de su nuevo single «Baila Conmigo», que se estrenó en abril de 2016 bajo el sello El Hombre Bala Records.

Entradas

Las entradas, al precio de 25 euros si se adquieren de forma anticipada y 30 euros en taquilla, se pueden comprar ya en los siguientes puntos de venta: Arrecife: Librería El Puente, Bar Asturias, Pampero, El Almacén y Bar La Bulla, el Consejo Regulador de Vino de Lanzarote, en San Bartolomé, la heladería AntiuXixona en Costa Tegui y las bodegas La Geria y El Grifo. Más información en www.sonidosliquidos.com

Sonidos Líquidos, coorganizado por el Consejo Regulador de Vinos de Lanzarote y Arenao C&M, y patrocinado por el área de Cultura del Cabildo de Lanzarote, PROMOTOUR Turismo de Canarias y Turismo Lanzarote, cuenta además con la colaboración de Lancelot Medios, Movistar, Relaxia Hoteles y Grupo Juan Toledo.

Sello EFFE'S

Sonidos Líquidos ha obtenido el Europe for Festival, Festival for Europe, EFFE'S, un sello europeo para festivales destacados a nivel internacional que otorga la European Festivals Association. Se trata, en efecto, de una comunidad en la que se incluyen los festivales más destacados de Europa y que trata de conectar y potenciar la cultura y las artes de todo el continente.

Sonidos Líquidos, ya poseedor del sello EFFE'S 2017-2018, es el único festival canario que ha logrado este galardón de ámbito europeo y proyección mundial.